



Jalin Kerukunan Antar Umat Beragama, Kapolresta Mojokerto Silaturahmi Ke ketua FKUB

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.KLIKINDONESIA.ID

Sep 19, 2022 - 23:59

Image not found or type unknown



KOTA MOJOKERTO - Dalam rangka menjalin silaturahmi dan sinergitas guna menjaga kondusifitas serta toleransi antar umat beragama khususnya di wilayah hukum Polresta Mojokerto, Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria S.H S.I.K M.T silaturahmi / tatap muka ke Ketua FKUB (Forum Kerukunan Umat Beragama) Kota Mojokerto, Senin (19/09/2022).



Silaturahmi Kapolresta Mojokerto AKBP wiwit Adisatria kepada ketua FKUB kota Mojokerto KH. Faqih Usman didampingi Kasat Reskrim, Kasat Intelkam, Kasat Samapta, Kasat Binmas Dan Kasipropam Polresta Mojokerto. Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mojokerto Menyampaikan permohonan maaf karena banyaknya tugas yang harus dilaksanakan sehingga baru bisa bersilaturahmi.

“Saya mengucapkan terima kasih karena di Kota Mojokerto kerukunan antar umat beragama dapat terjaga dengan baik,” Ucap Wiwit

“Saya mengajak untuk menjaga dan lebih meningkatkan lagi kerukunan antar umat beragama serta jangan mudah terpancing berita yang belum tentu kebenarannya,” Tutur Wiwit

Harapan Saya masyarakat tidak mudah terpancing dengan pemberitaan atau berita yang belum tentu kebenarannya.

Selain itu dalam kesempatan tersebut, dengan penuh rendah diri Kapolresta Mojokerto menitip diri kepada Ketua FKUB.

“Saya mohon bimbingan maupun masukan serta berharap setiap permasalahan yang ada, selalu didepankan sikap toleransi,” Ucap Wiwit

Sementara itu dalam kesempatan yang sama Ketua FKUB Kota Mojokerto KH. Faqih Usman menyambut baik kunjungan tersebut dan mendukung penuh langkah Kapolresta Mojokerto, disamping menyambung silaturahmi, itu juga untuk mengetahui perkembangan maupun permasalahan yang ada di Kota Mojokerto, khususnya terkait hubungan antar umat beragama.

“Dengan Kehadiran Polri Khususnya Polresta Mojokerto kami dapat menjalin hubungan yang baik serta dapat menyampaikan langsung permasalahan yang

ada di Kota Mojokerto khususnya permasalahan mengenai hubungan antar umat beragama,” tutup KH. Faqih Usman. (*)